



› KEBERSIHAN LINGKUNGAN

Tahun Baru Sisakan 30 Ton Sampah di Gumaton

DANUREJAN—Ribuan warga memadati kawasan Tugu, Malloboro dan Kraton (Gumaton) saat perayaan Tahun Baru yang berlangsung Minggu (31/12/2023) hingga Senin (1/1).

Ali Anissa Karli
alisan@jogjakota.go.id

- › Selain Gumaton, sampah banyak ditemukan di jalan di luar kawasan ini seperti Jalan Jenderal Sudirman hingga Jalan Diponegoro.
- › Meski volume sampah meningkat, DLH tidak menambah personel.

Banyaknya warga yang turun ke jalan untuk menikmati pesta kembang api menyisakan sampah mulai dari sampah plastik untuk alas duduk hingga plastik kemasan minuman.

Kalid Pengkajian Persampahan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja, Haryoko mengatakan selain di kawasan Gumaton, sampah juga banyak ditemukan di jalan-jalan di luar kawasan ini seperti Jalan Jenderal Sudirman hingga Jalan Diponegoro. Sementara, dari arah timur sampah banyak ditemui di Kecamatan Gondolayu hingga ke Tugu. Kemudian ada titik lain seperti di wilayah Jalan Senopati.

Dijelaskan Haryoko, volume sampah di strip-strip jalan di sekitar Tugu mencapai 15 ton. Seluruhnya diangkut menggunakan tiga unit truk. Sementara, untuk sampah di dalam kawasan Gumaton juga meningkat. Berdasarkan laporan Dinas Kebudayaan Kota Jogja, setidaknya ada dua *compactor* yang dipersonalkan. Ini setara dengan sekitar 14 ton sampah. Dengan begitu, total sampah dari luar dan dalam kawasan Gumaton mencapai kurang lebih 30 ton.

Sampah-sampah ini, selanjutnya dibawa ke TPS 3K Nikiyan yang telah memiliki mesin pres dan siap mengolah sampah yang diangkut dari kawasan Gumaton. "Sebagian lagi dibawa ke depo, teman-teman pengangkutan sudah memilah. Jadi, memang dari tiga truk yang kami operasionalkan tadi pagi ahmamiilah sudah sesuai, sudah kami selesaikan tanpa perlu dibawa ke TPA," katanya.

Meski volume sampah meningkat, Haryoko menyatakan jajarannya tidak menambah personel. "Jumlahnya tidak ditambah, hanya saja petugas mulai bekerja lebih pagi. Biasanya pukul 07.00 WIB semuanya sudah bersih, jadwal kami majikan sehingga pukul 06.00 WIB semua sudah selesai," kata Haryoko.

Sebelum perayaan Tahun Baru, Penjabat Wali Kota Jogja sudah mengecek kesiapan sarana dan prasarana pengelolaan sampah di kawasan Malloboro. Bahkan, Pemkot juga menggelar gerakan membersihkan Malloboro pada Selasa (19/12/2023). Kegiatan yang diikuti pegawai di lingkungan Pemkot Jogja, pelaku industri pariwisata, hingga pelajar bertujuan untuk memastikan kawasan malloboro dari sekitarnya bersih dan layak dikunjungi wisatawan.

"Kami membersihkan Malloboro menjelang Natal dan Tahun Baru karena kawasan ini merupakan daerah tujuan liburan bagi para wisatawan," ujar Singih, beberapa waktu lalu. Selama ini produksi sampah harian di Malloboro mencapai 1,5 ton hingga dua ton. Angka ini dipastikan meningkat seiring dengan peningkatan jumlah wisatawan. "Kami meminta wisatawan untuk turut peduli terhadap kebersihan Malloboro dengan tidak membuang sampah sembarangan. Selain itu, pedagang juga diimbau untuk mengurangi produksi sampah. Misalnya dengan mengganti dengan kemasan yang lebih ramah lingkungan. Singih mengatakan, beberapa tempat sampah dibersihkan dan dilengkapi," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005